Tagesreise ins Lavaux

Petrus setzt sich ein für Seniorinnen und Senioren, denn nach einem nebligen, grau verhangenen Start erlebte der Seniorenverein Waldenburgertal einen Reisetag, wie er idealer nicht hätte sein können. Ziel der Tagesreise war das Lavaux, UNESCO-Welterbe, eine Weingegend am Lac Léman.

85 reisefreudige Vereinsmitglieder standen pünktlich an den Einstiegsorten bereit. Zügig fuhren die beiden Sägesser Cars zum Kaffeehalt ins Hotel Schiff in Murten. Der schnelle Service erfreute die Reisenden.

Die Weiterfahrt zum Mittagessen fand grossen Anklang. Ja es wurden Erinnerungen wach an die «alten» Zeiten, ohne durchgehende Autobahn von Bern in die Westschweiz. Denn unsere Chauffeure benutzten die alte Hauptstrasse 1, via Payerne, Lucens, Moudon. Richtig genussvolles Reisen ohne den üblichen

Stress. Am Lac de Bret, einem kleinflächigen Stausee, genossen die Reisenden das Mittagessen mit einem feinen Dessert. Jetzt ging es zum Höhepunkt des heutigen Tages: einer Fahrt durch die Rebberge von Chexbres (Dézaley, Rivaz, St. Saphorin) mit dem Lavaux-Panoramic, einem kleinen Touristenzüglein. An einem sensationellen Platz wurde ein Apéro mit einheimischen Weinen gereicht. Die Aussicht auf den See und die Waadtländer Alpen - sensationell. Die Rückfahrt, jetzt auf der Autobahn, verlief problemlos, dem Feierabendverkehr entsprechend.

Ein grosses Dankeschön geht an die verantwortliche Reiseleiterin Rita Plattner, ebenso an die beiden Samariter und an Markus und Beat, die Carchauffeure der Firma Sägesser.

SENIORENVEREIN WALDENBURGERTAL M. JATON



Der Seniorenverein Waldenburgertal auf seiner Herbstreise.